

# Alianza por tus Derechos

<http://alianzaportusderechos.org>

## PARAGUAY: Pedófilos merodean núcleo familiar y son “incurables”: la clave para detectarlos

Los pedófilos son las personas que tienen fantasías sexuales con niños.

Por Hoy

Para algunos, se trata de seres humanos que nacieron con una mentalidad maligna; otros consideran que factores traumáticos como haber sido víctima de abusos sexuales o de una infancia violenta, son las causas que fomentan esta conducta; para ciertos teóricos incluso podría tratarse de una cuestión hereditaria. Sin importar si el pedófilo nace o se hace, la gran incógnita de la sociedad siempre ha sido ¿pueden cambiar?

En los últimos meses han proliferado las denuncias por abuso sexual que afectan a niños, varios grupos civiles se unieron para exigir que se aumenten las penas hacia los agresores sexuales, basados en que los pedófilos no pueden reformarse; incluso se ha solicitado que sean los primeros en recibir las condenas a cadenas perpetuas en el país.

La Licenciada Franca La Carrubba, presidenta de la Sociedad Paraguaya de Psicología, admitió que esta conducta es muy difícil de controlar.

La especialista aclaró que es imposible que un pedófilo deje de tener fantasías sexuales con niños y que con los tratamientos se busca que los pedófilos encierren sus deseos en su mente, para evitar que los lleven a la realidad.

“Hay algunas investigaciones que dicen que sí se puede revertir, pero realmente hasta ahora no se ha podido curar, no se revierte; el pedófilo sigue siendo pedófilo. Lo que se busca es que pueda llegar a un autocontrol, va a seguir con sus fantasías, va a seguir deseando tener contacto con los niños, pero el autocontrol es lo que hace que un tratamiento sea exitoso”, explicó la Psicóloga.

### ¿DÓNDE ATACAN LOS PEDÓFILOS?

La profesional mencionó que el 80 % de los casos de violación en niños ocurren en el núcleo familiar. La mayoría de los pequeños son víctimas de sus propios allegados, ya que los pedófilos pueden ganar con más facilidad la confianza de los menores que forman parte de su entorno.

A este se suma otro dato aterrador; generalmente las personas que sienten atracción hacia los pequeños, optan por trabajar en lugares donde estén en constante contacto con los niños, como escuelas; parques; vendiendo dulces o en heladerías, para tenerlos cerca.

Pese a estas características, es casi imposible detectar si una persona tiene este tipo de fantasías, pues integran la sociedad sin llamar la atención y también son capaces de estar dentro de una relación estable con alguien de su misma edad.

“Ellos desarrollan una vida normal, forman una familia, tienen hijos, pero sus fantasías son solo suyas y a veces no lo manifiestan. Si el tratamiento llega a su final es posible que este

en contacto con niños, de lo contrario es un riesgo porque estimulan de nuevo su fantasía”, explicó al respecto la especialista.

Aunque en nuestra sociedad hablar sobre sexualidad sigue siendo un tabú y es impensable cuando se trata de conversar de estos temas con los niños, solo explicándoles hasta dónde es normal una muestra de cariño y evitando que usen las redes sociales o naveguen en internet sin supervisión, es posible reducir el riesgo de que sean presas de los pedófilos, según explicó la profesional en psicología.

<http://www.hoy.com.py/nacionales/pedfilos-merodean-nucleo-familiar-y-son-incurables-la-clave-para-detectarlos>

--

Fecha: 16 de septiembre de 2015 a las 14:42

---